


				
					
		
			




		
			
				
					

						
							
									Home


							
							
																			
											
										
									
									
									
									
																		
																		
									
																				

									
										
									
							
								
							

						
					
					
						
								
																	
										
											[image: ]
										
									

															
					

															
									
																				
											
												Progetto Di Formia Laboratorio delle Idee											
											
												la guerra è una pazzia, prevalga il negoziato - Papa Francesco											
										
									

								

							
							

						

								
						
							
						

						
						
								Home
	Ambiente
	Cultura – Formazione
	Beni Ambientali ed Archeologici
	Storia di Formia



	Diritti
	Criminalità Organizzata
	Antifascismo e Resistenza



	Economia – Lavoro
	Economia del Mare
	Sviluppo Sostenibile



	Santo Stefano – Ventotene
	Politica
	Avvenimenti Internazionali
	Elezioni
	Politica Nazionale



	Sanità
	Servizi Sociali



	Sport
	Politica e Governo del Territorio
	Portualità e Infrastrutture
	Viabilità



	Giovani e Lavoro


						

						
							

						
						

						
						
							  
							  
								  
							  
								
									FORMIA SENZA FRONTIERE

								

								
								  
							  
								
									IL VOTO IN SARDEGNA

								

								
								  
							  
								
									BUON NATALE

								

								
								  
							  
								
									“IL FUOCO PRESCRITTO” come strumento di prevenzione, gestione territoriale e di tutela dell’habitat.

								

								
								  
							  
								
									DIATRIBE PUNTUALI

								

								
								  
							  
								
									REPORT DI UN DISASTRO ANNUNCIATO  Ing. Marcello Di Marco

								

								
								  
							  
								
									LA PEDEMONTANA 2022 RACCONTATA A PUNTATE/1

								

								
								  
							  
								
									IPOTESI DI VIABILITA’ ALTERNATIVA

								

								
								  
							  
								
									MAL DI MARE chi e cosa inquina il Golfo di Gaeta

								

								
								  
							  
								
									OSPEDALE DELGOLFO- PARTE LA PROGETTAZIONE ESECUTIVA

								

								
								  
							  
								
									FORMIA: ELEZIONI DEL 3 – 4 OTTOBRE 2021 – GLI ELETTI

								

								
								  
							  
								
									2° incontro “Non solo un porto turistico”

								

								
								  
							  
								
									Emergenza Covid: record di contagi. La trincea ora sono gli ospedali e le terapie intensive 08 OTTOBRE 2020  di Alessandra Ziniti “la Repubblica”

								

								
								  
							  
								
									MARCO LOMBARDI A.D. DI ACQUALATINA.

								

								
								  
							  
								
									DITELO A SALVINI CHE GLI ITALIANI SONO STATI GRANDI: PASQUA A PIANA DEGLI ALBANESI

								

								
								  
							  
								
									Palermo, capitale dell’accoglienza: la grande lezione della Sicilia a tutta l’Italia

								

								
								  
							  
								
									QUELLA NOTTE DI CAPODANNO IN CUI MORI’ IL TENENTE SARPI (da “Il Sergente nella neve”)

								

								
								  
							  
								
									Il futuro del nostro Golfo non può essere oggetto di negoziazione e di campanilismo: il pontile idrocarburi Eni Petroli off-shore è l’unica ipotesi possibile.

								

								
								  
							  
								
									PRIMO LEVI torna ad Auschwitz

								

								
								  
							  
								
									La dichiarazione di voto sulla legge per viaggi e borse di studio in occasione del Giorno del Ricordo

								

								
								  
							  
								
									UN ANNO DOPO

								

								
								  
							  
								
									Antonio De Meo ha ripreso questo sversamento nel rio Santa Croce. Giovanni Castorina lo riporta nel sito di Golfo Vivo, di cui è il Presidente. Ad entrambi, il nostro ringraziamento.

								

								
								  
							  
								
									DISUGUAGLIANZE

								

								
								  
							  
								
									SICUREZZA E CONVIVENZA CIVILE: UNA RICHIESTA CHE PARTE DAL BASSO – APPELLO ALLE ISTITUZIONI E ALLE FORZE DELL’ORDINE SULLA LEGALITA’ E GIUSTIZIA NELLA PROVINCIA DI LATINA E IL SUDPONTINO

								

								
								  
							  
								
									CONTRASTO INCENDI – AUDIZIONE XII° COMMISSIONE REGIONALE

								

								
								  
							  
								
									NUOVE INFORMAZIONI SUI LAVORI  DI RECUPERO DELLA VILLA ROMANA DI GIÀNOLA A FORMIA di Salvatore Ciccone

								

								
															  

							  ‹
							  ›
						
						

					

			
		
		
			Comunicato stampa del Consigliere Comunale Giuseppe Bortone (SEL)

			
				By pdformia on 27 Febbraio 2015
				
					
					
					
									
			

			
										
		

		

		
	
				
				[image: bortone]

Comunicato stampa – lavori commissione Trasparenza Comune Formia – Giuseppe Bortone Consigliere Comunale SEL – componente della commissione

Formia, 27/02/2015

I consiglieri di maggioranza componenti della Commissione Trasparenza sono stati e rimangono fortemente impegnati nel proficuo funzionamento della Commissione. Proprio per questo, sia durante le riunioni che tramite mail, più volte hanno chiesto al Presidente della Commissione Antonio Di Rocco di convocare le sedute in orario pomeridiano, dal momento che la mattina sono intenti nelle loro rispettive attività e responsabilità professionali e non possono beneficiare di alcun legittimo permesso di assentarsi dal lavoro, essendo in gran parte avvocati e, quindi, impegnati dinanzi agli Uffici Giudiziari.

Nonostante le reiterate e formali richieste e pur sapendo del rischio che le sedute potessero andare deserte, dall’inizio dell’anno ad oggi il Presidente Di Rocco ha voluto insistere a convocare la commissione di mattina, causando una inutile perdita di tempo e ponendo egli stesso a rischio la tenuta delle sedute della commissione. La Commissione, finalmente convocata in orario pomeridiano, è risuscita a riunirsi il 24 febbraio. In tale seduta, i consiglieri di maggioranza, tutti presenti, hanno avuto modo di eccepire al Presidente il suo incomprensibile comportamento trovando poi con lo stesso l’accordo a verificare in anticipo le disponibilità per le future convocazioni, sia in ordine ai giorni che all’ora di convocazione.

Nella stessa seduta, la proposta unanimemente deliberata da tutti i componenti della Commissione Trasparenza, compresi quelli di maggioranza, di essere informati della situazione venutasi a creare in riferimento al multipiano delle Poste, come da relativo verbale della seduta, recita testualmente: “Il presidente della commissione propone ai componenti presenti di trattare, nella prossima riunione, l’argomento avente ad oggetto il collaudo tecnico amministrativo del multipiano delle poste, alla presenza nella stessa riunione della Segretaria Generale per le informazioni relative. I componenti presenti esprimono parere favorevole per l’inserimento dell’argomento nella prossima riunione da svolgersi non prima di due settimane dalla data odierna”. Questo, e solo questo, il tenore della richiesta per cui alcun termine ultimativo è stato mai dato alla Segretaria Generale la quale, non prima di due settimane necessarie ad approfondire la questione, non dovrà fare altro che “informare” in relazione a tale argomento su ciò che risulta dagli atti in possesso della amministrazione e null’altro, perché di altro non potrebbe informare.

Giuseppe Bortone, consigliere comunale SEL – Formia
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